

Lieber Heinz

Im Namen des Vorstandes und auch im Namen des ganzen Curling Club Zug möchten wir dir ganz herzlich zu deinem runden Geburtstag gratulieren. Was du in diesen 90 Jahren erlebt und geleistet hast, vermögen wir gar nicht alles aufzuzählen. Gern versuchen wir hier einen kleinen Rückblick auf dein Wirken bei uns im CC Zug zu machen.

Du gehörst du den Mitgliedern der ersten Stunde und hast dich seit der Gründung sehr für das Wohl unseres Vereins eingesetzt. An der GV 1976, als der CC Zug noch in den Kinderschuhen gesteckt ist, hast du das Amt des Präsidenten übernommen. Mit viel Einsatz und Engagement hast du dich unermüdlich dafür eingesetzt, dass der Club wächst und sowohl in der Schweiz als auch über unsere Landesgrenzen hinweg bekannt wird. Dass wir in der alten Curlinghalle nach vielen Jahren endlich Garderoben (umgebaute Baucontainer mit wenig Isolation und einem kleinen elektrischen Ofen - aber es war eine Garderobe) bekommen und uns nicht mehr im Stübli umziehen mussten, gelang dank deiner Bemühungen.

Du hast Turniere ins Leben gerufen, welche eine lange Tradition haben. Hier als Beispiel das Weihnachtsturnier, welches heute noch als wichtiges und schönes Turnier in unserem Turnierkalender steht. Das Weihnachtsturnier wurde zum Teil mit bis zu 22 Teams aus den Hallenclubs gespielt und war und ist ein sehr schönes sportlicher aber auch geselliger Anlass. Nicht vergessen möchten wir hier auch das Frühjahrsturnier, welches du über lange Zeit geprägt hast und du bist auch einige Risiken eingegangen ein solch grossen Anlass zu realisieren. Es war immer das Highlight der Curlingsaison und über lange Zeit gab es eine Warteliste von Teams, welche gern mitgespielt hätten. An diesen Wochenenden war nicht nur das Curling auf dem Eis wichtig, sondern der Samstagabend Anlass im Casino war immer ein voller Erfolg und viele könnten uns hier kleine Geschichten darüber erzählen. Das Frühjahrsturnier ist und bleibt ein gutes Beispiel, dass im Curling nicht nur der Sport sondern die Freundschaften neben dem Eis gehegt und gepflegt werden.

Auch als du nach 9 Jahren Präsidentschaft zurückgetreten bist, hiess das für dich nicht einfach zurücklehnen. Du hast dich stets um das Wohl interessiert und eingesetzt. Seit nun mehr über 50 Jahren liegt dir das Wohl des CC Zug sehr am Herzen; das wissen wir sehr zu schätzen. Du bist immer gut informiert und bringst auch heute noch deine Ideen ein.

Woche für Woche sitzt du Stunden lange im Restaurant und schaut dem Treiben auf dem Eis zu, so dass dir auch kaum ein neues Gesicht entgeht. Dass der Curling Club deine Familie ist und weiterhin bleiben wird, zeigst du uns immer wieder.

Vielen Dank für dein unermüdliches Engagement und deinem Herzblut, welches du dem CC Zug schenkst.

Wir wünschen dir alles, alles Gute und freuen uns dich jede Woche als treuesten Fan zu sehen.

Heb dier sorg und bleib uns noch lange erhalten.

Danke.